Erinnerung an den Nürburgring

Mich erinnert das Geschachere um den Hahn an den ZDF-Medienpark-Investor Orgler und an den Nürburgring-Finanzjongleur Barandun, der zum Menetekel für Landesfürst Beck wurde. Und Fraport wird alles tun, um dem Hahn zu schaden.

Hartmut Rencker Mainz

Originaltext:

Gott beschütze RLP, beschwor schon Bernhard Vogel

Mich erinnert das Geschachere um den flügellahmen Hahn an den hoch gelobten ZDF-Medienpark-Investor Orgler und an den Nürburgring-Finanzjongleur Barandun, der zum Menetekel für Landesfürst Beck und seinen als Bauernopfer verurteilten Gehilfen Deubel wurde. Und Fraport wird alles tun, um dem Hahn zu schaden.